
                                                                                   
INFO N°6 SAISON 2023 

Compte rendu réunion collégiale élargie* 

Mercredi 13 décembre 2023 / Salle Guillaume Vernay 

Début de séance : 18h30 / Fin de séance : 20h 

* Tous les licenciés sont cordialement invités et chaque proposition est la bienvenue. 
 

Présents : (12 personnes) : ARGANT Philippe, BARIL Benjamin, BENOIST Marie-Claude, BENOIST Joël, 
BLOISE Mario, COMTE Catherine, DURAND Thierry, ESCARTIN Gérard, FAVRE Jean-Luc, GOURIOU Karine, 
GUERINI Jean-Marc, SACOPOULOS Éric. 

Secrétaire de séance : GUERINI Jean-Marc,  

Excusés : BOURGEON Philippe, DICARA Dominique, GRELAT Jacques, MOLINE Albert (Info 

transmise ?) 

ORDRE DU JOUR :                    

✓ Programme des différents groupes (Ecole VTT, VTT Adultes, VTTAE, Cyclos) 

✓ Sécurité 

✓ Sortie du “Bout de l’An” 

✓ Assemblée Générale, prise de licences et gâteau des rois                 

✓ Point sur matériel, minibus et remorque                          

✓ Quelques infos à propos de “La Jarlandine”                         

✓ Infos “Station Bee’s 

✓ Questions diverses 

 

• Programme Groupe Cyclo : Les sorties hivernales sont maintenues tous les samedis à 13h. Pas 

de sortie extérieure prévue pour l’instant...                   

                    Contacts : Karine GOURIOU (06.21.30.51.02)    Jean-Luc FAVRE (06.08.84.86.35) Jean-Luc@uscasacyclovtt.fr   
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• Ecole Vtt : l’effectif reste stable avec 10 jeunes de 8 à 14ans (5 départs liés au changement 

d’emploi du temps des élèves et 5 nouvelles inscriptions. Malgré la différence d'âge, le groupe est 

relativement homogène. Cela permet de proposer une diversification des pratiques avec la mise en 

place d’ateliers techniques au fil des parcours (principalement des monotraces rouges et noirs), 

tout en favorisant une belle cohésion d’équipe. L’ambiance générale est conviviale, respectueuse 

des particularités individuelles et dépourvue de tout esprit de compétition. On peut également 

parler de solidarité entre les jeunes dans la difficulté. Lorsque cela s’avère utile et intéressant, 

l’encadrement à 5 adultes permet de scinder le groupe en deux et ainsi satisfaire au mieux les 

demandes de chacun. Depuis septembre l’équipe encadrante s’est renforcée de la présence active 

d’un jeune de 19 ans en formation BPJEPS multi-activités. De manière à élargir son champ 

d’action, un étroit partenariat a été établi avec le responsable de la Base Nautique de Volonne où il 

est officiellement affecté pour sa formation pratique. Lucas a créé un bon relationnel avec tous et 

apporte sa technicité novatrice à l’occasion de séquences dont nous lui confions la responsabilité. 

Ces expériences concrètes sont soumises à une production d’écrits et à la mise en place d’un projet 

à réaliser dans le cadre de l’école. Nous ne manquerons pas de vivement le remercier en fin de 

saison. Un autre partenariat a depuis peu été engagé avec l’association “Second Cycle” afin de 

permettre aux familles modestes d’envisager plus sereinement un changement de vtt rendu 

nécessaire par l’évolution des pratiques et la croissance physique de leur enfant. Deux vélos sont 

en cours de réhabilitation et seront tout prochainement remis. Comme chaque année une trêve 

hivernale suivra les vacances d’hiver tout au long du mois janvier excepté en cas de conditions 

météorologiques favorables.  

            Contacts : Thierry DURAND 0686437841 - Jean-Marc GUERINI 0640597817 

                                                                            

• Groupe VTT- Muscu : En cours de construction avec pour l’instant 6/7 demandes d’adultes mixte 

tous niveaux. Une mise en place effective est envisagée début 2024 après définition d’un créneau 

horaire adapté.    Contact JMG 0640597817 

                                                                                                                                        

• Groupe VTTAE - Vétérans : “On adapte les sorties en fonction des participants”. Néanmoins 

force est de constater l’éloignement ponctuel voire définitif de certains membres qui jugent trop 

engagées certaines pratiques. L’officialisation de deux groupes permettant à chacun de passer de 

l’un à l’autre en fonction d’un circuit proposé si possible à l’avance n’a pas été retenue (sondage). 

Afin que personne ne se sente exclu(e) ou ne s’isole dans une pratique individuelle (ce qui est 

parfois le cas), la collégiale propose que chaque sortie garantisse à tous la certitude de trouver un 

parcours adapté à sa pratique. Dans un pur esprit de cohésion et de convivialité partagée, nous 

proposons également qu’une séance commune en grand groupe soit maintenue chaque semaine sur 

un jour glissant (le lundi semaine 1, le mercredi semaine 2, le vendredi semaine 3). De manière à 

aboutir à une décision admise par l’ensemble, les avis seront collectés par les référents du groupe : 

JmG & Eric.                          

                                                                                 



• Sécurité : Paola du groupe cyclo a été victime le 02/12 d’une chute ayant entraîné de multiples 

contusions nécessitant un transfert au CH de Digne-Les-Bains. Nos pensées vont vers elle et nous 

lui souhaitons une bonne convalescence mais surtout un prompt rétablissement.                                

Un petit rappel : les déclarations d’accident doivent être faites auprès de Jacques au plus tard dans 

les 5 jours suivant l’évènement. Il faut également penser à bien conserver les factures en cas de 

bris matériel.               

• Sortie du “Bout de l’An” : Comme le veut la tradition “Uscasienne” la sortie du “Bout de l’An” 

tous groupes confondus aura lieu le 31/12 (un vrai scoop !). Le RDV est fixé à 13h30 au Champ de 

Bosses. A 15h30 nous nous retrouverons chez Bébert pour partager quelques douceurs (en tout 

bien, tout honneur) et un vin chaud. Cette année, Odette ne souhaite pas s’en charger. Aussi, nous 

lançons un appel aux personnes expertes en la matière : qui pourrait se charger de la préparation du 

divin breuvage ?   

• Assemblée Générale - Prise de licence - Gâteau des Rois : L’Assemblée Générale est 

programmée au Dimanche 14 janvier 2024 à 14h dans la salle voûtée de la Ferme de Font Robert. 

Un bilan de l’année écoulée sera fait par les référents des différents groupes et instances (relations 

extérieures et administratives, communication, sécurité, matériel), ainsi qu’un bilan moral, un bilan 

financier et un point sur la mise en place de La Jarlandine 2024. Comme à l’accoutumée les élus 

ainsi que les parents et les partenaires locaux du Club y seront cordialement invités. Les licences 

2024 pourront être prises à cette occasion. Un gâteau des Rois clôturera cette belle et noble 

assemblée. 

• Point matériel, Minibus et remorque : Gérard aidé de ses valeureux acolytes Mario et Joël ont 

fait le tri dans le local des Salettes réservé au stockage du matériel. Un inventaire complet est édité 

sur fichier Excel. Il est consultable sur demande auprès de Gérard notre référent matériel. Le lieu 

de stationnement du Minibus est en passe d’être changé. Dès le contrôle technique et la mise à jour 

d’entretien réalisés il sera parqué Chemin des Crêtes au même endroit sécurisé que la remorque. 

L’achat d’une canne pédales/volant ainsi que des boulons de roues antivol est prévu. 

• Infos sur La Jarlandine : Karine fait le point sur les avancées du projet en terme de 

communication (affiche, flyer, publication sur le site du club et les réseaux) ainsi que sur l’aspect 

financier (demandes de subventions, sponsors et trésorerie (Thierry). Elle souligne tout 

particulièrement la remarquable implication des membres du comité de pilotage en charge de ces 

questions. Globalement “ça avance très bien”. Affiches et flyers sont d’ores et déjà disponibles 

dans le placard Uscasa de la salle Vernay. Une boîte à clés codée va y être installée afin de faciliter 

l’accès à ces supports de diffusion. Contact : Karine Gouriou 0621305102 

• Partenariat “Station Bee’s” : Merci à Catherine & Loïc d’avoir concrétisé deux séances d’essai 

de VTTAE à l’attention des membres du Club ainsi que pour leur proposition d’accueil des jeunes 

de l’école VTT pour des séances de mécanique en cas de pluie.  

• Questions diverses : 

o Les tenues : plusieurs ébauches sont en projet mais il s’avère compliqué de s’accorder avec 

les graphistes et les fabricants. Affaire à suivre... Contact : Catherine 0749899091 

o Afin de nous donner plus de latitude pour les réunions de bureau, une demande d’extension 

au jeudi 17h va être formulée par Éric auprès du service compétent. Nous disposerons alors 

de trois créneaux : mercredi 18h30, jeudi 17h (sous réserve) et vendredi 17h. 

 

 Bonnes et heureuses fêtes à toutes et tous ! 
 

Rédigé par JmG 


